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尾張中央ロータリークラブ尾張中央ロータリークラブ
2020-2021年度国際ロータリーのテーマ

副会長　住 川 誠 一来訪者紹介

2020年７月29日　第１７２８回　例　会

名鉄ニューグランドホテル
司　　会　　会場委員長　太 田 吉 宣

ロータリーは機会の扉を開く

我等の生業

船越　孝様（ガバナー補佐）
嶋津誠司様（分区担当地区スタッフ）
竹内　彰様（分区副幹事）

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　松 尾 晋 吉会 長 挨 拶
皆様おはようございます。
本日はガバナー訪問であります。

皆様、ようこそいらっしゃいまし
た。本日は岡部ガバナーよりいた
だきました青いネクタイをしてま

いりました。バッチも２ついただきました。１
つはテーマ旗のもの、もう一つは富士山に桜の
デザインのものであります。台湾への国際大会
へ皆を召致して下さいとの意向の表れだと思い
ます。

先程は持ち回り理事会にて、来週の例会を休
会とする議案に理事・役員の方々ご署名いただ
きありがとうございます。

大連休の２週間後、過去の例を見ますと大勢
のコロナ感染者が出ております。来週はその週
に当たります。大事をとって休会にさせてくだ
さい。よろしくお願いいたします。

今はコロナ禍といわれますが、次はウィズコ

会　長　松 尾 晋 吉点 鐘

ロナ、その次がアフターコロナと言われており
ます。そんな中でも我々ロータリアンは少しず
つでも前進していかなければなりません。その
ため理事役員会は行います。理事役員の皆様に
はお手数をおかけしますが、ご協力をお願いし
ます。

先週の連休は４連休でしたが自粛の連休を
送った方も多いと思います。私は佐賀にあるお
墓にお参りに行ってきました。新幹線も飛行機
も使わず車での移動となりました。

私の一番下の子供はまだ中学生で、今年の盆
休みに家族で九州に行くのは無理かなと思った
からです。コロナのおかげで彼らの夏休みは大
幅に削られてしまうからです。長女も保母をし
ているためそういう行動となりました。帰りに
姫路城に行ってきました。至る所中国語と韓国
語の看板が目につきました。また城内のお土産
屋では姫路城とは関係のない、日本のお土産と
いったものが多数売られていました。コロナの
前は大勢の観光客がお見えになったのだと思い
ました。

来週の分までお話をしたいのですが、一宮北
ロータリークラブ・名古屋北ロータリークラブ
様は例会をどのように開催して見えるのか少し
だけお話をしていただきたいのでここまでとし
ます。

今回の我々の採った「休会決定」どうかご理解
ください。本日もよろしくお願いします。

幹　事　池 山 　 悟幹 事 報 告
１．米山記念奨学委員長会議
　　日程／９月24日（木）16：00 ～
　　場所／ホテルキャッスルプラザ
　　登録料／ 10,000円
　　対象者／宇田委員長
２． ８月５日（水）　例会休会
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左から　池山幹事、松尾会長、船越ガバナー補佐、
嶋津分区担当地区スタッフ、竹内分区副幹事

船越ガバナー補佐 訪問後の寄稿は
次号に掲載します

《 第1728回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
54,000円

224,000円

名駅ロータリークラブ 山本裕三様
　松尾晋吉会長の御活躍を祈念して！！
松尾君　船越孝ガバナー補佐、竹内彰分区副幹

事、嶋津誠司担当地区スタッフ、本日はよろし
くお願いします。

池山君　西尾張分区ガバナー補佐船越様、副幹
事竹内様、地区スタッフ嶋津様をお迎えして。

魚住君　西尾張分区ガバナー補佐船越様、副幹
事竹内様、地区スタッフ嶋津様をお迎えして。

冨田君　船越ガバナー補佐、竹内分区副幹事、
嶋津地区担当者様、ようこそ尾張中央ＲＣ
へ！！本日宜しくお願いいたします。

西村君　本日は西尾張分区ガバナー補佐船越

孝様、分区担当地区スタッフ嶋津誠司様、分区
副幹事竹内彰様、ようこそお越しくださいま
した。本日よろしくお願い致します。

平野君　船越ガバナー補佐をお迎えして。
堀尾君　船越ガバナー補佐、本日はよろしくお

願いします。
熊澤君　船越ガバナー補佐をお迎えして！！コ

ロナ100人超、注意しましょう。
太田（吉）君　船越ガバナー補佐をお迎えして。
松岡君　ガバナー補佐訪問ありがとうございま

す。今年はコロナで仕事もプライベートも自
粛モードですが、乗り切ってガンバリます。

松浦君　ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致
します。地区スタッフの皆様もようこそ。

鈴木君　船越孝ガバナー補佐をお迎えして。本
日の卓話勉強させて頂きますので宜しくお願
い致します。

第1728回
会員数：31名 出席数：23名　出席率：92.0％
前々回　修正出席率：89.6％
※会場入口に体温を測るサーモグラフィーを設
置しました。

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

委員長　小久保純一ニコボックス

2020-21年度 西尾張分区　船越　孝ガバナー補佐訪問

〇例会終了後、船越孝ガバナー補佐、嶋津誠司
分区地区担当スタッフ、竹内彰分区地区副幹
事を交えクラブ協議会が開催されました。

クラブ協議会の様子

〇船越孝ガバナー補佐より国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク氏のテーマ、方針の説明を
して頂きました。　また、岡部 ガバナーの
地区方針、活動指針を詳しく指導して頂きま
した。
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